



Un verdadero disparate, elegir por voto ciudadano a ministros de SCJN: Santiago Creel

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó como un disparate la propuesta presidencial de elegir por el voto de los ciudadanos a los ministros. El panista afirmó que ante las amenazas contra los ministros muchos están dispuestos a defender la institución. “Como todo, todo es perfectible y nada puede quedarse estático y menos en la política y menos en un país y menos en el orden jurídico, pero no una reforma como quiere López Obrador que quiere ahora elegir partidizando la elección de las ministras y los ministros de la Corte, lo cual es un verdadero, absurdo, es un disparate”, reiteró Creel Miranda.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMkFxA3FSFeFMyY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214541&parId=75F18D3264FEE48F%214524&o=OneUp>